
 令和７年５月２０日（火） 

校長室より㉖ 

 

 

こんにちは。 

朝
あ さ

から気温
き お ん

が上がって、強
つよ

めの風が吹
ふ

く日になりました。校長室で仕

事をしている間中
あいだじゅう

、「ビュービュー」という音が聞こえていました。そんな中で

したが、三咲っ子は校庭
こ う て い

で元気
げ ん き

に踊
おど

っていました。 

３棟
と う

に行ってみると、２階
かい

と３階の廊下
ろ う か

に目に留
と

まる

掲示物
け い じ ぶ つ

（左･５年生、右･６

年生）がありました。気にな

ったので、学年
が くねん

主任
し ゅ に ん

の加藤
か と う

枝
え

理
り

先生
せんせい

、細田
ほ そ た

勇人
ゆ う と

先生
せんせい

に質問
し つ も ん

しました。 

掃除
そ う じ

の時間に３棟の２階に行ってみると、５年生が黙々
も く も く

と箒
ほうき

で掃
は

いた

り、雑巾
ぞ う き ん

がけをしたりしていました。素晴
す ば

らしい。 

 

  

５年生パワーアッププロジェクトは、高学年になった５年生が、より高学年らしくなるための取り

組みです。その第１弾として「黙動」に取り組んでいます。掃除の時間に誰もおしゃべりをしてい

ないと表に○がつきます。「ハンター」と呼ばれる先生たちが、どこかで見ています。○がたまる

と学年レクができることになっています。みんながんばっているので、ぜひ見に来てください。 

 ６年生は、社会科の主権者教育で選挙の勉強をしました。そのときに船橋市選挙管理委員

会から選挙で使う本物の投票箱を借りてきて模擬選挙をしました。『給食の食べ残しを減らす

には』をテーマに、『美食党』『発育向上党』『もったいない党』の党首（松原氏･坂本氏･細田

氏）が立候補し、政見放送をしました。それを視聴した６年生個々が投票した結果です。 

明日は、お休みをもらうので、校長室よりはお休みします。 


